

Campamento urbano de verano 2014

Otro año más, como undécimo año consecutivo, comenzó en Malaguilla el Campamento Urbano de Verano. Esta actividad se ha convertido en un servicio necesario y consolidado a lo largo de esta década. A día de hoy, el Campamento Urbano de Verano 2014 ha comenzado, en el cual se incluyen actividades deportivas, creativas y de ocio para jóvenes de cualquier edad.

Para dar cobertura a todas las edades de los jóvenes inscritos al campamento, sus monitoras han diseñado una amplia oferta de actividades, las cuales se realizarán por todo el municipio de 10.00 a 14.00 horas del 1 de julio al 31 de agosto. Existe la posibilidad que diversas actividades y trabajos se programarán como exposición y muestra durante la semana cultural previa a las fiestas patronales en Honor al Santísimo Cristo del Amor y de la Caridad.

NUESTRA FUENTE VIEJA

El entorno que rodeaba La Fuente Vieja de Malaguilla ha sido restaurado. El Ayuntamiento, desde hace varios años, tiene como objetivo un plan de recuperación de zonas "emblemáticas" de la localidad. Ha sido en estos pasados meses con la recepción de una ayuda económica institucional cuando se ha comenzado a acometer las obras de mejora de La Fuente Vieja. La fuente, los bebederos, su evacuación y suelo de la zona, junto con unos toques pendientes de flora ornamental, se podrá decir que ha sido recurado otro lugar simbólico de Malaguilla, donde se podrá disfrutar de un ambiente propicio para pasear y visitar.

COMIENZAN LOS PREPARATIVOS PARA LA FIESTAS PATRONALES EN HONOR AL SANTÍSIMO CRISTO DEL AMOR Y DE LA CARIDAD

Con la misma ilusión que todos los años, los jóvenes que forman la Comisión de festejos junto con la Corporación Municipal empiezan a dar forma a estos días tan esperados por los vecinos, amigos y visitantes de la Malaguilla. Aunque la escasez de los recursos económicos es una realidad, se están intentando contemplar todos los gustos y preferencias de sus vecinos, contratando actos dirigido a los asistentes de todas las edades. Seguro que su buen hacer y su ilusión hacen que este año vuelva a ser inolvidable, confiamos en ello.

J.M.S.

